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Wenn da überhaupt irgendwas versemmelt wurde dann ist es die Modellpolitik die Apple seit
einiger Zeit betreibt (genau genommen seit dem A15 Bionic). Die Basismodelle "recyceln" seit
dem iPhone14 das SoC des Pro Modells der vorherigen Serie so sind das iPhone 14 und 14Plus
technisch gesehen abgespeckte Varianten des 13Pro und das 15 und 15Plus eben abgespeckte
14Pro Modelle. Kann man so machen ist aber dann, wie im vorliegenden Fall, doof wenn das
SoC aus dem Vorjahr den Anforderungen von "heute" nicht mehr gerecht werden kann...

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/59625-diskussionen-zu-appleki-datenschutz-
meinungen/?postID=791944#post791944
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